

NP 57 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Montaña

Aníbal de Luis, Campeón de La Palma de Montaña 2024

10/12/2024

El del Porsche 911 GT3, que en el pasado ya había sido campeón en el apartado de barquetas, firmó su primer título en turismos tras imponerse, por un punto, al Mitsubishi Lancer Evo X de Jorge Rodríguez. Por otro lado, Edgar Camacho ascendió a la tercera posición de la general en detrimento de Sergio Acosta. Entre las barquetas, el ya campeón, Carlos Alberto Pérez, volvió a sumar el máximo de puntos.

La cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña concluyó el pasado sábado con la celebración de la V Subida Hoyo de Mazo. Casi 30 años después, El Muro Racing recuperó una prueba que este 2024 ha sido perfectamente válida para completar el insular de la especialidad y, al mismo tiempo, el campeonato provincial.

Con el título de barquetas virtualmente decidido, la atención se centraba en dilucidar el título entre los turismos, una corona a la que principalmente aspiraban Aníbal de Luis (Porsche 911 GT3) y Jorge Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X).

A la postre, y tras cuatro citas, cada uno de ellos se repartió dos victorias, pero sin duda, el de Porsche, le sacó partido al máximo coeficiente de la Subida a Barlovento celebrada en agosto. Así, y tras ser segundo en términos de puntos en la Subida Hoyo de Mazo, conquistó un vibrante título -además de la Clase 2- con 153,8 puntos, uno más que el batallador Jorge Rodríguez.

Por detrás, Sergio Acosta llegaba también con remotas opciones a la corona, pero el del SEAT León Supercopa se salió en la manga de entrenamientos y con ello perdía toda opción de permanecer en el podio. Esa circunstancia la aprovechó Edgar Camacho, que esta vez inscrito con un Ford Sierra pudo sumar lo suficiente como para escalar al tercer lugar -ganando también la Clase 3-, dejando en la cuarta plaza al Honda Civic de Ayoze Almeida -campeón en la Clase 5b- y en la quinta al propio Sergio, que tuvo que contentarse con el título en la Clase 4.

Entre las barquetas, Carlos Alberto Pérez hizo pleno de puntos y alcanzó los 163,8 puntos, el título insular y la Clase 9, dejando como subcampeón -ausente en la V Subida Hoyo de Mazo- a Alexander Melián, que terminó el año con 72,8 puntos.

En otros apartados, Daniel Hernández se proclamó campeón con su Honda Civic Type R en la Clase 5a. Por último, la Clase 5c fue para otro Honda Civic, el de Alexis Rodríguez.

De esta manera acabó la cuarta edición del Campeonato de La Palma de Montaña en su capítulo 2024. Un certamen que visitó las pruebas de 'San Isidro', 'Puntallana', 'Barlovento' y 'Hoyo de Mazo' y que, al término del año, ha contado con alrededor de 50 equipos compitiendo de manera regular.